

Les journées du Patrimoine « Levez les yeux »



Notre école fait partie du patrimoine local. D'habitude nous la voyons depuis nos 90 cm de hauteur mais si on lève les yeux nous allons la découvrir autrement.

La maîtresse a pris des photos de ce que nous avons vu puis nous avons rédigé collectivement un texte.

« Notre école est faite en pierres. La bibliothèque est faite en métal. La cabane des vélos est en bois.

Notre école est très vieille, sauf la bibliothèque, la cabane des vélos et les classes des CP/CE1 et des CE2/CM2.

En levant les yeux, on a vu

- beaucoup de cheminées
- une antenne de télévision qui ne fonctionne plus
- des lumières
- des toits pointus en tuile et des toits plats sans tuiles
- des tuyaux et des gouttières pour la pluie
- des fenêtres et des volets »



